

Agradece Monreal a Niño de Atocha salvada en elevador

CIUDAD DE MÉXICO (MAXI PELAEZ).- Mientras en Sinaloa está que arde por la violencia, el gobernador Rubén Rocha Moya inició el rochatour por Ciudad de México, en busca del cobijo de legisladores de Morena, PT y PVEM.

A su llegada, se dijo seguro en su cargo y señaló que no renunciará; tampoco le quita el sueño la investigación de la FGR. Pero en San Lázaro, fue atrapado por el elevador. Adentro calmaron los nervios y hasta *selfie* hubo. Diez minutos pasaron y vino el rescate de 13 personas, entre ellos **Ricardo Monreal**. “El Santo Niño de Atocha es grande. Nos atrapó en la verdad y nos dio tiempo para platicar más”, suspiró Monreal.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D326FEE48F!8219?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8219&authkey=!AMSH1E4h4HOdz6k&ithint=video&e=CnwduW>